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白山市ＰＴＡ連合会広報 

かがやき 白山市ＰＴＡ連合会は（市Ｐ連）は、

白山市内27小中学校のＰＴＡから

組織されている社会教育団体です。 
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「さざなみ」(湊小育友会)が最優秀賞に輝く！ 
６月 29 日(金)石川県文教会館にて石川県ＰＴＡ連合会主催のＰＴＡ広報紙コンクール表彰式が行われました。応募作品

105 点（小学校 69、中学校 36）の中から、小学校の部で湊小育友会広報紙「さざなみ」が最優秀賞、千代野小ＰＴＡ

広報「千代野」が優秀賞、松任小ＰＴＡ広報「松任小だより」がレイアウト賞を受賞しました。おめでとうございます。 
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五つの誓い 平成20年11月 27日制定 ■■■■■■■■ 

私たちは、未来を拓くたくましい子どもの成長を願い、“親として”“大人

として”ともに成長していくと同時に、家庭・学校・地域が相互に信頼関

係を築き、連携・協力していくことにより、子どもが明るく、元気に活動

できる教育環境の充実を目指して、この「五つの誓い」を守ります。 

１ 学校の教育方針のもと、活力ある学校づくりに協力・支援します。 

２ 積極的に学校行事やＰＴＡ活動に参加し、会員相互の理解に努めます。 

３ 地域の一員としての自覚を持ち、地域の方々と協力し連携を深めます。 

４ 子どもと向き合い話し合い、よき理解者となります。 

５ 子どもを守り育て、しつけることに責任を持ち、よき模範となります。 

子どもたちが安全に安心して学校に通えるその環境作りを！ 

子育てに関する会員同士の情報交換の場に！ 

市Ｐ連役員と市内小中学校ＰＴＡ会長のみなさん(5/26会長会議にて) 

白山市ＰＴＡ連合会  検索 

「さざなみ」では児童や育友会の活動がより

伝わるような誌面作りを心がけています。写

真配信サービス活用による誌面構成の工夫も

その一つです。昨年一年間に限らず、これま

での会員の努力や地域の皆様の協力が今回の

受賞につながっています。引き続き、この賞

に恥じない誌面作りを続けていきます。あり

がとうございました。育友会会長 沖谷昌紀 

◆◆◆ 最優秀賞「さざなみ」湊小学校育友会 ◆◆◆ 

◆◆◆ 優秀賞「千代野」千代野小学校ＰＴＡ ◆◆◆ 

昨年に続き優秀賞をいただき、大変嬉しく思いま

す。千代野小ＰＴＡの活動を一人でも多くの会員

へ伝えるため、３年前に広報紙を一から見直しま

した。ＰＴＡ全体を把握している副会長が広報紙

を担当することにより、各委員会の活動を満遍な

く掲載することが出来ていると思います。これか

らも読んでもらいやすい広報紙を心掛けていき

たいと思います。    ＰＴＡ会長 山本恵史 

 

◆◆◆ レイアウト賞「松小だより」松任小学校ＰＴＡ ◆◆◆ 

この度は、レイアウト賞をいただき、ありが

とうございます。これで、一昨年の優良賞か

ら３年連続受賞です。前年度の受賞が良い刺

激となり、それに負けまいと頑張ってきた広

報委員会の皆さんの成果だと思います。今年

度も、自主的に写真撮影講習会を実施するな

ど、全員がやる気満々で、４年連続受賞を目

指します。     ＰＴＡ会長 橋 哲雄 
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Ｔ
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Ｔ
Ａ
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と
こ
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ら
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が
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Ｐ
Ｔ
Ａ
活
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よ
う
心
よ
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お
願
い
申
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上
げ
ま

す
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一
年
間
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願

い
い
た
し
ま
す
。 

白山市ＰＴＡ連合会 
会長 川 本  務 

主な行事予定 ■■■■■■■■■■■■■■■ 

親子白山登山／７月 31 日(火)～８月１日(水)親子 20 組(申込終了) 

東海北陸ブロックＰＴＡ研究大会愛知大会／10 月 19 日（金）    

第 7回ＴＨＥ座談会／11 月 10 日(土) 

※10 月初旬配布の案内チラシをご覧ください。 

白山市ＰＴＡ大会／12 月 15 日(土)  

※11 月初旬配布の案内チラシをご覧ください。 

 

 

 

  



市内 27 小中学校ＰＴＡ会長が集う 

5 月 27 日(土)白峰温泉ホテル八鵬にて、市内 27 小中

学校ＰＴＡ会長による単位ＰＴＡ会長会議が開催されま

した。ＰＴＡ活動の存在意義や、ＰＴＡの自立にむけて

意見交換・情報交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年度総会を開催しました 

4 月 28 日(土)グランドホテル白山にて、吉本史宏副議

長、松井毅教育長をはじめ、多くのご来賓の方にご臨席

いただき、平成 30 年度総会が開催されました。 

総会では、平成 29 年度の活動・決算報告、平成 30 年

度事業計画・予算案が審議され、いずれも原案通り可決、

承認されました。 

総会に引き続き行われた懇親会では、中村治郎校長会

会長(松任中校長)の乾杯で開宴。各単位 PTA 役員、教職

員 166 名が交流を深めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

みんなに聞きたい！話したい！ 

6 月 2 日(土)レッツホールつるぎにて、参加者約 60 名

でワールドカフェ方式の座談会が開かれました。 

JAZZ が流れる「カフェ」のようなリラックスした雰囲

気の中で、コーヒーを飲みながら、少人数に分かれて会

話を楽しみました。話し始めるまでに少し時間が必要で

したが、次第にテンポよく会話が盛り上がり、話に勢い

も出て温かい雰囲気になりました。 

話が進むうちに大人の思いだけでなく、子ども目線の

意見やアイデアも出てくることで、新しい発見や小さな

ヒントを得ることができたと思います。何か持ち帰って

いただくことが発見できたのであれば幸いです。 

 

 

≪活動目標≫白山市ＰＴＡ連合会は、子どもたちが、私たち大人の背中に未来の夢と希望を抱けるよう、大人として保護者としての成長を

推奨し、市内すべての各単位ＰＴＡが充実した活動が行えるよう、サポートを行うとともに、児童生徒が安全に安心して学校に通えるよう、

地域社会や市関連諸機関への働きかけや協力を通じて、家庭・学校・地域がともに手を取り合う子育て環境の充実と発展を目指します。 

今年度で３年目を迎える教育環境委員会では、いじめ・不登校対策、情報モラルに関する

教育、交通安全を三本柱として活動しています。 

昨今、子どもたちがスマートフォンやゲーム機等に触れる機会が増え、トラブル(いじめ等)

や事件が相次ぎ、社会問題になっています。しかし、これからの時代を生きる子どもたちに

とってインターネットや SNS によるコミュニケーションを活用することは避けて通ること

はできません。 

そこで今年度は、児童・生徒を対象にスマートフォンやゲーム機等のインターネットにつ

ながる端末を「安全に使うための知識」や「ルールを守って使える心」を学ぶ研修を開催す

る予定です。 

 

今年度も２回の座談会(第6回、第7回)を予定しており

ます。第6回座談会(6/2開催)は、カフェのようなリラッ

クスした雰囲気の中で、少人数に分かれたテーブルで自

由な対話を行い、参加した全員の意見や知識を集めるこ

とができる対話手法「ワールドカフェ方式」で開催しま

した。フリーテーマでしたが、SNS や YouTube の話題が

多く、その他、ヘリコプターペアレントやお金の価値観、

見守り隊など、大人が、保護者がどう子どもに関わって

いくかも大きな話題になっていました。 

今回の結果も踏まえ、他委員会とも協力しながら、次

回11月に開催予定の座談会を企画しますので、多数の参

加をお待ちしております。 

 

「単位 PTA 活動の活性化」と

「学校の働き方改革と PTA 活

動」をテーマに、情報交換や研

究協議を通じて、各単位

PTA(単Ｐ)の効率的な運営に

向けた支援を目的に今年度、設

置されました。 

まず各単Ｐの情報を収集し、

それを情報発信につなげ単Ｐ

の自立した活動支援を目指し

ています。５月 26 日の会長会

議では、各単Ｐ会長からどのよ

うな支援内容を希望している

かニーズを把握したあとグル

ープに分かれ意見交換をしま

した。 

今後、会長会議でいただいた

意見を基に情報を整理し、詳細

を把握するための追加調査を

実施し、ＰＴＡ活動の“ありた

い姿”に近づくためのヒントを

集積します。 

単位ＰＴＡ：小中学校ＰＴＡのこと 

委員会メンバー 

委 員 長 上田哲男(松南小) 

副委員長 古田幸進(鳥越小) 

委  員 林 哲也(千代野小） 

池崎仁志(松南小） 

堀 竜太(蝶屋小） 

鈴木千里(広陽小） 

田中春樹(河内小） 

近藤修平(松任中） 

安田欣吾(光野中） 

森田正弘(笠間小） 

アドバイザー 木村俊夫(松任小） 

委員会メンバー 

委 員 長 宮本健司(北辰中） 

副委員長 大谷昇一郎（北陽小） 

委  員 駒井 豊(東明小） 

久木恵美(旭丘小） 

小泉郁子(蕪城小） 

北嶋将光(美川小） 

中野和彦(白峰小） 

黒田泰隆(鶴来中） 

東 聖子(北辰中） 

西口英孝(鳥越中） 

アドバイザー 佐賀一夫(美川中） 

     山本恵史(千代野小） 

委員会メンバー 

委 員 長 山本洋平(蝶屋小) 

副委員長 太島弥生(笠間中) 

委  員 橋 哲雄(松任小) 

大味谷照(北陽小) 

片山和美(松陽小) 

東 正一(石川小) 

中川 玲(湊 小) 

小田みゆき(朝日小） 

東坂かおり(明光小） 

田原陽子(鳥越小) 

山本里美(白嶺小中） 

畑中千秋(北星中) 

中村謙吾(美川中) 

アドバイザー 加藤彰教(白峰小) 

 

 
今年度、広報委員会は、市Ｐ連役員を委員会メンバーとし、各委員会(教

育環境委員会、活動支援委員会、家庭教育委員会)の活動内容をわかりやす

く情報提供していきます。そのためにまずは、皆様に手に取っていただけ

るような紙面づくりを目指していきます。また、ホームページでも情報発

信していきます。 

委員会メンバー 

委員長 川本 務(市Ｐ会長) 

委 員 大谷昇一郎(副会長) 上田哲男(副会長) 

山本洋平(副会長)  古田幸進(副会長) 

太島弥生(副会長)  宮本健司(副会長) 

佐賀一夫(運営幹事) 木村俊夫(運営幹事) 

加藤彰教(運営幹事) 山本恵史(運営幹事) 

柿木千鶴(教頭会)  山森真紀(教頭会)    

 

 

 

 

 

 

 

   

会長同士ということで

非常に踏み込んだ議論

ができました。今後に向

けて励みになりました。 

蝶屋小 西田真人会長 

 

他校の特色ある事業など、知

りたい具体的な内容を即時

に得ることができました。 

松任中 安井健一会長 

 

単Ｐでは聞けない発見や 

懇親もあり良かったです。 

松陽小 久安貴史会長 

 

教育環境委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

活動支援委員会       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

広報委員会 

 

 

 

 

 

 

 

総 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

単位ＰＴＡ会長会議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭教育委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ＰＴＡ功労者表彰式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 6 回ＴＨＥ座談会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受賞の皆様おめでとうございます 

4 月 28 日(土)総会の席上、多年にわたり市Ｐ連活動

に貢献した 12 名に川本務会長より感謝状が贈られまし

た。受賞者を代表して市Ｐ連元会長の北田朋幸さん(写真)

よりご挨拶をいただきました。 

また、昨年８月に開催した親子白山登山にご協力をい

ただきました白山市山岳協会様、公立つるぎ病院様に、

特別感謝状が贈られました。 

南哲也(松陽小  北田朋幸(美川中) 古本達明(北陽小) ) 

山口智弘(美川小 宮本裕夫(広陽小 井口二郎(河内小) ) )  

稲田ユカリ 北星中 木村ゆかり(白嶺小中 西野栄治郎 光野中( ) ) ( )  

澤田英一 鶴来中 出村幹夫 鳥越中 南山俊朗(白峰小( ) ( ) )  

白山市山岳協会 公立つるぎ病院 (敬称略) 

新設      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受
賞
の
皆
様 


